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令和４年第８回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和４年９月１日（木）  場所 第一分庁舎会議室 

午後４時～午後５時 30分  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

前 田 久 則 

村 﨑   博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知 

石 﨑 有希子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水族館博物館管理課長 

総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

森 田 美 幸  

山 本 浩 司 

小 林 孝 仁 

 高 吹 浩 司 

池 川 幸 博 

石 崎   薫 

石 坂 友 宏 

       

４ 傍聴人 ３人 

 

５ 会議の要旨 

午後４時   山瀬教育長が開会を宣する。 

 

 ⑴ 会議録署名委員の指名について 

   ２番 山浦委員を指名した。 

 

⑵ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑶ 報告事項 

  ①令和４年度９月補正予算（案）について 

  ②令和３年度事務事業説明書について 

  ③令和３年度各決算に係る主要な施策の成果報告書について 

 

⑷ その他 

 ・ミラたんカップ 

 ・魚津市キッズプログラミングスクール 
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 ・魚津水族館フォーラム 

  ・埋もれ木サミットin魚津 

  ・乱歩と魚津幻想 

  ・本江地域交流センター 

 

報告事項 

【令和４年度９月補正予算（案）について】 

教育長 

 

山本生涯学

習・スポーツ

課長 

 

 

山浦委員 

 

山本生涯学

習・スポーツ

課長 

文化費のまつり・伝統芸能保存継承事業支援事業費は、具体的にはどのような事

業でしょうか。 

たてもん保存会への支援は、たてもん真柱交換経費などです。また、せり込み蝶

六保存会へは音響設備経費の支援、各地区伝統芸能保存団体には、市内各地区の祭

礼行事等がコロナ禍により２年以上中止となり、地域に伝わる伝統芸能の安定的な

開催と保存継承が危ぶまれていることから、今後の開催に向けて、その準備経費等

の支援を行うというものです。 

テクノスポーツドームのキッズスペースがかなり利用されているということで

すが、利用者数の集計は行っていますか。 

集計は行っていません。ありそドームは昨年度末に大規模改修を行ったことによ

り利用者が増え、キッズスペースも多く利用されていると感じているところです。

この度、床面積の拡張、床の張替、遊具の設置を行う予定としています。 

 

 

【令和３年度事務事業説明書について】 

松本委員 

 

 

 

片山委員 

森田参事 

 

 

 

 

片山委員 

森田参事 

 

伊東委員 

窪田局長 

 

伊東委員 

窪田局長 

伊東委員 

不登校についてですが、東部管内においては増加しているが、魚津市においては

減っているということでした。関係者が大変頑張られた成果かと思っています。 

それぞれの子供達には、いろいろな背景があると思うので、本人たちの将来に向か

って希望が持てるように対応していただきたいと思います。 

 hyper－ＱＵについて教えてください。 

たくさんの質問項目があるアンケートを答えるものです。自分が所属している学

級集団において安心感・満足度があるかという質問項目になります。アンケートの

得点によって、不安や信頼感、安心感、学習意欲が高いなどが分かり、アンケート

の 1人 1人の結果から学級の全体像も見ることができます。担任は、学級の子供た

ちの状態を踏まえて学級指導の策を講じています。 

hyper－ＱＵは全国的なものですか。 

全国的なものです。このような調査はいくつかありますが、魚津市はかなり前か

らこの調査を実施しています。 

事務事業説明書は、誰に対して何をするためにどう作ったのですか。 

地方自治法の規定により主要な施策の成果を説明する書類として作成し、議会へ 

魚津市全体分を提出しています。 

誰が事務事業説明書を見ることができますか。 

 ホームページに掲載しています。 

事務事業説明書の記載内容についてですが、教育センターの生徒指導と教育相談
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窪田局長 

 

松本委員 

高吹学校給

食センター

所長 

教育長 

 

高吹学校 

給食センター所長 

教育長 

 

高吹学校給

食センター

所長 

伊東委員 

 

山浦委員 

 

教育長 

初道図書館

長 

の支援事業の中の「相談電話への対応」などは、数値化して表した方がいいと思い

ます。また、小中学校の学年別人数の数値化も必要であると考えます。 

資料内容は前年のものをただ踏襲することなく、わかりやすい資料を作るべきで

あると思っております。市全体で標記内容を考えるようにしたいと思います。 

学校給食センターの資料中、異物混入は、よつは小学校の 1件だけでしょうか。 

よつば小学校の異物購入は、金属片でした。業者が混入の原因を調査し、すぐに

改善されました。異物混入は 10数件ありました。髪の毛の混入もあり、その都度

業者から報告があり改善されています。 

主食の米飯・パン・麺の残食調査は行っていますか。最近の子供の好みはどんな

ものでしょうか。 

メニューごとの残食については把握していません。人気のメニューは、やきそば 

などの麺類です。 

 子どもの食物アレルギー対応は大変かと思いますが、何件ぐらいの対応をしてお

られますか。 

 平成 29年度に作成した「魚津市学校給食における食物アレルギー対応マニュア

ル」に基づき、保護者と面談し除去食の対応を行っています。アレルギー対応は 100

件ほどあります。 

 アレルギー対応の件数は増えるものと思っています。なるべく対応のパターンを

少なくすることにより、給食の取り違えを防止することができると思います。 

 魚津市のアレルギー対応はかなり手厚く、早い時期から取り組んでいると思って

います。 

 電子書籍の貸し出しはどれくらいを見込んでおられたのでしょうか。 

 貸出点数は 5000点を見込んでいました。 

 

 

【令和３年度各決算に係る主要な施策の成果報告書について】 

山浦委員 

 

池川水族館

長 

 

伊東委員 

 

 

窪田局長 

 

伊東委員 

 

 孫とおでかけ支援事業ですが、コロナ禍で停止していましたが、現在再開してい

るようです。魚津水族館は、いつから再開になりますか。 

 申請書を記載するときに入り口部分が密になるということで 10月から再開でき

るよう準備しているところです。申請書の記載内容を簡略化し、スムーズに入館し

ていただけるよう努めてまいります。 

 事本事業概要シートの不登校児童・生徒の割合の成果指標が達成されていないの

に、事務事業の評価結果がＡになるのはおかしいと思います。考え方を直さないと

変わらないと思います。 

 この評価は、それぞれの事業の妥当性、有効性等で評価されています。事業が妥

当であり、必要な事業であるということで評価をしているところです。 

 不登校児童・生徒に対する事業は、予算を増額してでも、やってもらいたい事業

だと思っています。 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


